

Un spectacle qui interpelle



Violaine Arnouy a proposé un spectacle sortant de l'ordinaire. © M. RICHARD

LYCÉE SAINT-JOSEPH On est habitué, dans l'établissement marseillais, à l'expression théâtrale puisque cette option pour le bac y est bien établie. Mais le spectacle proposé par Violaine Arnouy sortait de l'ordinaire.

Ici, pas de scène, mais un portique supportant un sapin depuis lequel la comédienne africaine a raconté une histoire, celle d'une petite fille des rues dans un monde qui consomme et consomme, cherchant la bulle d'air la menant à l'espoir, au bonheur, au ciel. Charles Dickens flottait dans l'air. Deux représentations ont été données, l'une pour les élèves, l'autre le soir pour

le public. Cette pause a permis aux élèves de lire et terminer l'option théâtre de manière scénique - slam - inspiré par ce spectacle. Leur enseignante Nadège Montastrucq et Stéphane Gauchou, amoureux des mots, les y ont aidés.

Le public a entendu, dans le crépuscule doré baignant le lieu scénique, les appels à aimer et sauver la planète, le sens à donner à la vie. Des paroles d'ères, mais plus que cela : le témoignage de l'association Anak, qui œuvre auprès des enfants des rues de Marseille et où Violaine Arnouy s'implique pleinement, n'en pouvait que plus de force. Il